



ROTARY - CLUB DE PONTOISE

BULLETIN

Réunion du 5 Mai 1992

En l'absence du Président Bernard De Montaudié et du futur Président, la séance est présidée par le Past Président Nicolas Vassilieff.

Absents excusés : Alain Garcia et Jean Gourdet.

Voyage d'Etude d'un groupe de 6 Canadiens (en échange d'un groupe français) du Samedi 23 MAI au 1er JUIN, les professions représentées sont :

- un agent immobilier,
- une gérante de banque,
- une directrice des Relations Publiques,
- un spécialiste de la formation permanente,
- un journaliste,

L'accueil dans les familles est indispensable et ne peut être que chaleureux et enrichissant, il est possible que les visiteurs puissent effectuer leur séjour dans deux familles différentes. S'inscrire auprès de Nicolas Vassilieff ou Hubert Schadler.

Visite du Club des Rangiers

Tous les membres du Club ont reçu un programme de la réception de nos amis Suisses du Vendredi 15 au Dimanche 17 MAI.

Il y a lieu que les visiteurs soient pris en charge à la Gare de l'Est, le 15 MAI à 13 heures pour visiter ensuite l'Exposition Toulouse-Lautrec et regagner Pontoise.

Les chauffeurs disponibles devront s'inscrire d'urgence auprès de Hubert Schadler ou B. De Montaudié.

Les bagages seront groupés dans un véhicule Renault Espace.

Exposition de Séville

Patrick Lecomte nous informe qu'il effectue par avion des voyages de Poitiers à Séville, jusqu'à fin JUIN. Avis aux amateurs.

.../...

.../...

Journée Golf

Jean-Marc Dupont nous informe que la journée Golf du Club est fixée au Vendredi 9 OCTOBRE à Courdimanche avec la participation des golfeurs de tous les Clubs-service des environs.

Elle sera suivie le Samedi 10 OCTOBRE d'une soirée Antillaise de la Salle des Fêtes de Saint Ouen l'Aumône où les prix seront remis devant un buffet géant et l'on dansera jusqu'à l'aube...

Retenez cette date.

Fête du Club des Rangiers

La fête du Club des Rangiers a eu lieu le Jeudi 30 AVRIL, 250 personnes étaient réunies pour un dîner spectacle très réussi. Le Club de Pontoise était représenté par Jean et Nelly Quentin, Mireille Garcia et Jean Fouché qui ont passé 3 jours agréables à Porrentruy dans un climat de chaude amitié.

Le Bulletinier de Service
Jean FOUCHÉ.